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Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Roth 
vom 16. August 2012 
 
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr    Ende der Sitzung:20:45 Uhr  

 

Anwesend: 

a) stimmberechtigt:           Verteiler: 

Hans-Peter Haust  Ortsbeiratsmitglieder 

Lutz Hofmann  Gemeindevorstand 

Peter Brachmann   

Sabine Hülsmann   

Helge Enners   

Hubert Pick   

Arwed Zöbisch (Protokoll)   

   

   

 

b) nicht stimmberechtigt: 

Willi Müller 

 

 

 

c) Es fehlten (entschuldigt):  

 
 

 

 

Die Mitglieder des Ortsbeirates Roth waren durch Einladung vom 08.08.2012 für  

16.08.2012, zu 19:30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden.  

Der Ortsbeirat Roth war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  

 

 

 

Tagesordnung:  
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Besprechung Kartoffelfest 

3. Dorfgemeinschaftshaus 

4. Planung Seniorenfeier 

5. Punkte Haushaltsplan 2013 

6. Verschiedenes 

  

  

  

  

   

 

  

  

  



 

TOP Thema / Erläuterung / Beschluss / Aufgabe 

Abstimmungs-

ergebnis TYP 
Verant- 

wortlich 

Bemerkung / 

Handzeichen / 

Datum daf. dag. Enth. 
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1 Begrüßung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 

Hans-Peter Haust begrüßte die 

Anwesenden, sowie die erschienenen 

Vertreter der Ortsvereine ( Elisabeth Hüser- 

Landfrauen, Berthold Kegel und Burkhard 

Schütz- Gesangverein, in Doppelfunktion:  

H-P. Haust- Feuerwehr, A. Zöbisch - SC 

Roth, Thorsten Imbs – Langlaufclub Rother 

Berg, P. Brachmann- BVB ) und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

I 

  

2 Planung Kartoffelfest 1.09.2012 

Die nachfolgenden Punkte wurden 

festgehalten: 

 Kassenführer: Jutta und Hubert Pick 

 Wechselgeld besorgt Mario Deusing 

 Kindergottesdienst macht mit 

 Kirchengemeinde macht mit 

 Insgesamt gibt es 8 Kartoffelstände 

(Ortsbeirat, FW Roth, SC Roth, 

Gesangverein, Landfrauen, 

Langlaufclub Rother Berg, BVB, 

Kirchengemeinde)  

 Rettungshundestaffel verkauft Kuchen 

und Getränke 

 Bei Bedarf unterstützt Langlaufclub die 

Rettungshundestaffel beim 

Getränkeverkauf 

 Jeder Verein backt 2 trockene Kuchen  

 Deko durch Landfrauen und 

Ortsbeiratsfrauen  

 Einkauf Getränke durch Hans Peter 

Haust  

 Reservierung Spüle und Kühlschrank 

bei Getränkelieferanten durch Hans 

Peter Haust 

 Fischereiverein hat großen 

Stehkühlschrank 

 Prüfen der Kaffeetassen in Dreschhalle 

durch Arwed Zöbisch 

 Meldung der Essen je Verein bis 25.8. 

an Arwed wg. Mitteilungsblatt 

 Von dem Erlös ggf. Anschaffung von 

„Rother Taler und Cent“ abhängig von 

den Beschlüssen in den 

Vereinsvorständen. Rückmeldungen an 

Arwed Zöbisch. 

Zusätzlich sollen noch ca. 10 

Biertischgarnituren erworben werden. 

 

 

  I   
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(Dreschhalle), um einen Gesamtbestand 

von 35 Garnituren zu haben.  

Die Garnituren stehen allen Vereinen 

zur Verfügung. Dazu wird eine 

Ausgabeliste in der Dreschhalle 

aufgehängt, in die sich der Ausleihende 

einzutragen hat. 

 

3 Dorfgemeinschaftshaus 

Gretel Müller hat zum 30. September ihre 

Hausmeistertätigkeit gekündigt. 

Die Gemeinde wird eine Ausschreibung für 

die Arbeiten innerhalb des DGHs machen. 

Der Ortsbeirat hofft eine geeignete Person 

aus Roth zu finden. 

Informationen können bei Peter Thomas auf 

der Gemeinde erfragt werden. 

 

   I   

4 Seniorenfeier am 1.12.2012 

H.- P. Haust bittet um Ideen für das 

Programm. Sein Vorschlag: z.B. eine 

Klavierdarbietung. 

Helge Enners hat Pfarrer Geiß per E- Mail 

eingeladen. Eine Antwort steht noch aus. 

Die Damen des Ortsbeirats werden wieder 

die Vorbereitungen übernehmen.  

Die Mitglieder des Ortsbeirats werden am 

Samstag, den 24.11.12 den 

Weihnachtsbaum aufstellen. 

 

   I   

5 Punkte Haushaltsplan 2013 

Der Bürgermeister bittet bis 3.9. um 

Vorschläge für den Haushaltsplan 2013. 

Aufgrund der angespannten Haushaltslage 

sind nur absolut dringliche Punkte 

realisierbar. 

H.- P. Haust und die Ortsbeiratsmitglieder 

halten den Friedhofsvorplatz für dringend 

sanierungsbedürftig. Der Ortsbeirat hat sich 

bereit erklärt die Verlegung der Platten 

vorzunehmen. In dem Haushalt müssten die 

Materialkosten von ca. 8000,- € für die 

Platten eingestellt werden. 

  

   S Gemeinde- 

vorstand 

 

6 Friedhofshalle 

Die Leichenhalle weist Risse auf und eine 

große Scheibe ist auch gesprungen.  

Herr Frank Grzelachowski, der Nachfolger 

von Herrn Rauhofer, wird mit Hans Georg 

aus Breitscheid einen Ortstermin 

vereinbaren, um die Bedingungen für ein 

statisches Gutachten festzulegen. 

 

   I   
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7 Regenwasserkanal bei Firma Selzer WerkII 

Seit mehreren Jahren berichtet der 

Orstbeirat, dass sich bei starken 

Regenfällen in der Umgebung des 

Regenwasserkanals Klopapier, 

Damenbinden u.a. wiederfinden.  

Der Ortsbeirat bittet dringend die falschen 

Anschlüssen an den Regenwasserkanal 

ausfindig zu machen und umzuhängen. 

 

Desweiteren hält es der Ortsbeirat für 

dringlich die Kanaldeckel in den Feldwegen 

vor Überflutung zu schützen. Einige Deckel 

sind bereits unter Sand und Schotter nicht 

mehr sichtbar. 

 

   S Gemeinde- 

vorstand 

 

8 Überwucherung von Bürgersteigen 

Der Orstbeirat bittet das Ordnungsamt die 

Grundstückseigentümer von deren 

Grundstück Äste über den Bürgersteig 

ragen, dringlichst zur Abhilfe aufzufordern. 

Bei Untätigkeit sollte der Bauhof hier aktiv 

werden. 

 

   S Gemeinde- 

vorstand 

 

9 Verlegung von Platten zu Urnengräbern 

Der Orstbeirat bittet den Gemeindevorstand 

den Bauhof zu beauftragen einzelne Platten 

zu den Urnengräbern rechts oberhalb der 

Treppe zu verlegen, damit ein Besuch der 

Urnengräber bei Regen mit trockenen 

Schuhen möglich ist. 

 

   S Gemeinde- 

vorstand 

 

10 Dank an Vereine wg. Kirmes 

Hans Peter Haust dankte den ausrichtenden 

Vereinen FW Roth, SC Roth und 

Gesangverein für die gelungene 

Ausrichtung der Rother Kirmes. Außerdem 

danke er allen Rother Vereinen für ihre 

Beteiligung an dem Kirmesumzug. 

Die Rother Kirmes ist ein Attraktion von 

Roth und sie ist wieder erfolgreich 

verlaufen.  

 

   I   

        

 gez.  

Arwed Zöbisch, Schriftführer 

   

   

 gez. 

Hans Peter Haust, Ortsvorsteher  

   

   

 


